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10日，2011年河南服饰零售业未
来发展高峰论坛在郑州举办，论坛带
给河南服装人的一个最大启示是：一
种取代总代理与分公司、可使企业与
经销商直接对话的第三方经营渠道，
可能会给河南的服装企业销售模式
带来变革。

论坛提出了一个全新的模式：即
FIM 全退货模式，是英文 Fast fashion
under the concept of zero inventory
management 的缩写，即“快时尚理念
下的零库存管理”。

昨日，河南省服装协会副会长李

刚表示，目前以女裤为代表的河南服
装正吹响向品牌化进军的号角，但终
端经营状况不尽如人意，仍然停留在
传统的“经销商寻找品牌——加盟
——经营”这种简单的层面上，从某
种意义上来说，经销商是依靠苦力在
赚钱。

郑州市服装协会秘书长刘春玲
看来，传统的服装零售模式中层层代
理、跨季订货的模式，让想开一家服
装店的经销商承受着巨大的库存压
力，同时增加了流通环节的成本，最
终导致终端价格缺乏竞争力。

2005年 8月 22日，宝钢权证上市揭开了权证
的大幕。当时权证作为股权分置改革中一种创新
对价方式应运而生，分为认购权证和认沽权证两
种。在权证鼎盛时期，两市共有90余只产品，日均
交易量动辄千亿元。到了 2009年，沪深两市新上
市的权证仅有长虹CWB1一只，而其他权证逐个到
期，退出历史舞台。

据报道，曾经有股民炒权证一天炒出700倍的
收益。

南京股民张浩每天都会花上一点钱，在几个

认沽权证上挂出1厘钱的单子，某天他以这个价格
买到收盘价近 0.70元的 82万份海尔认沽权证，收
盘后欣喜地发现账户上多了50多万元。

喜欢炒作权证的股民马先生说，股票实行“T+
1”的交易制度，而权证是“T+0”，这给短线炒手提
供了沃土。“我常常在几秒钟之内完成一次交易。
去上厕所之前，先清仓，再去上厕所。”谈到炒权证
的得失，马先生说，总体算来还是亏损的，因为很
多权证理论上就是一张废纸，没有投资价值，完全
是在搏杀、炒作。

本报讯 近日，科技部公布了 2011 年
科技富民强县专项行动计划项目名单，我
省的荥阳市、商水县、罗山县、宝丰县、沁阳
县、社旗县、长垣县、孟州市、封丘县等9个
县（市）获得项目支持，国家财政安排资助
金额1558万元，支持当地依靠科技创新发
展壮大县域经济。

据了解，自 2005 年科技部、财政部设
立科技富民强县专项行动计划项目以来，
我省共有47个县（市）获得项目支持。

晚报记者 李丽君 实习生 赵柳影 赵
朋乐 常双建

我省9个县（市）获科
技富民强县专项支持
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财政部 11日公布的最新财政数据显
示，7 月份，全国财政收入 9864.1 亿元，同
比增长 26.7％，增幅较前几个月有所回
落。其中，中央本级收入 5228.59亿元，地
方本级收入4635.51亿元。

至此，今年前7个月累计，全国财政收
入66739.92亿元，同比增长30.5％。

财政部预计，后几个月受经济增速略
为放缓和实施个人所得税改革等因素影
响，全国财政收入增幅还会有所回落。

从支出情况看，7月份，全国财政支出
6949.92亿元，比去年同月增加 1139.05亿
元，增长19.6％。

1~7 月累计，全国财政支出 51385.06
亿元，比去年同期增加 11762.83 亿元，增
长29.7％。 据新华社

7月我国财政收入同
比增26.7％
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本报讯 省中旅、省旅游集团相关负
责人昨日介绍，根据日本大使馆的通知，中
国游客赴日本个人游除废除对个人游游客
职业地位、经济能力的要求，并将最长停留
时间从目前的 15天延长至 30天。该措施
将暂时实施一年。

不过，省中旅相关负责人表示，一旦通
过旅行社报名的个人游游客到了日本出现
滞留等情形，旅行社要受到处罚，“所以，从
旅行社来说，我们仍然需要对报名的游客
严格把好关”。

据了解，自日本个人游去年7月1日起
对我省开放以来，去日本的河南个人游游客
很少。 晚报记者 胡审兵 实习生 徐海平

不再要求游客职业地
位、经济能力
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本报讯 我省两家出口企业10日同时
获签了两份中国—哥斯达黎加自贸协定原
产地证，出口产品均为大蒜，重量和金额分
别为 24600 公斤、16150 美元和 26775 公
斤、20400美元。

据悉，这是自 8月 1日起《中国—哥斯
达黎加自由贸易协定》实施以来，我省首次
签发的中哥自贸协定原产地证。

据介绍，根据哥斯达黎加共和国关税
减让表，其对大蒜实行由 15%降至零的关
税政策，这两家企业分别获得2423美元和
3060美元的关税减免。

晚报记者 胡审兵 实习生 徐海平
通讯员 李冬云

我省首签中哥自贸协
定原产地证
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风光6年后，权证产品谢幕
最后一个权证品种是“长虹最后一个权证品种是“长虹CWB1CWB1””
最牛股民炒权证一天翻了最牛股民炒权证一天翻了700700倍倍

昨天是四川长虹电器股
份有限公司认股权证“长虹
CWB1”最后一个交易日。作
为市场上最后一个权证品种，
长虹 CWB1(580027)全天下跌
13.27%，四川长虹尾盘快速拉
升涨2.10%。长虹权证的谢幕，
标志着从 2005 年开始上市的
权证产品完成了历史使命，A
股 迎 来 权 证 的“ 空 白 期 ”。

晚报记者 徐刚领/文 马健/图

最后一日跌跌荡
荡终谢幕

昨日，“长虹 CWB1”认股权
证开盘价 0.94 元，最高上冲至
1.035元，午后快速走低，最低下
探至0.803元，报收于0.863元。

资料显示，长虹权证共计
5.73亿份，为认购权证，存续期为
2009 年 8 月 19 日至 2011 年 8 月
18日。

“长虹CWB1”认股权证经除
权调整后的行权价格为每股
2.79 元，行权比例为1∶1.87，行
权时间为 2011 年 8 月 12 日、15
日、16 日、17 日、18 日五个交易
日。也就是说，今日起长虹CWB1
进入行权期，在上述五个交易日
内，投资者每持有 1 份“长虹
CWB1”认股权证，有权认购 1.87
股公司A股股票，认购价格为每
股 2.79 元。自 8 月 23 日起，“长
虹 CWB1”认股权证将在上海证
券交易所终止上市，予以摘牌。

曾创一天炒出700倍的财富神话

长虹权证的谢幕，标志着伴随股权分置改革而
生的权证产品完成了它的历史使命。

市场人士认为，有着出身不独立等先天缺陷的
A股权证，在定价失衡、券商套利等后天问题的助
推下，最终走向衰亡似乎是必然的。然而，相较于
A股权证走向末路，成熟市场的权证却方兴未艾。

比如香港的权证数量如今已超过 2000 只，成为全
球最大的权证市场。“作为国际市场上一种普遍和
成熟的投资工具，权证在中国市场依然大有前景。
或许在不久的将来，备兑权证、股票期权、股指期权
等新的证券金融衍生交易品种将在 A 股诞生起
航。”

成熟市场的权证方兴未艾

手中有点闲钱，没经验，还想开家赚钱的服装店
这个想法咋实现？
想过找人帮你玩转一个服装品牌吗？
你不叫经销商，叫投资人

手里有点闲钱，想代理一个品牌或者开一家服
装店，但没有经验也没有店铺，怎么办？

昨日，一种全退货的服装零售模式（FIM）来到
郑州，能让没有服装经营经验的投资人照样玩转一
个品牌。 晚报记者 程国平

从经销商摇身变为投资人
北京千店帮扶发起人郭敏，采用FIM经

营模式帮助骆豪男装等品牌成功掌控了渠
道网络。

郭敏表示，在 FIM 模式下，货品由总公
司统一调度，终端店铺也由公司总部进行精
细化的垂直管理，经销商无需过多考虑如何
经营，只需要投资，由公司帮你选铺、选店
长、备货。

换句话说，如果你手中有钱，又想开家
服装店，只要你投资，便有人全程为你操办，
最终帮你经营赚钱。传统的经销商摇身一
变成为投资人，没有压货风险，也不需下苦
力将服装一一搬到店中再一件一件卖出去。

论坛上，三彩、傲哥服饰、阿依莲、艾莱
依、秋水伊人等这些活跃在服装舞台上的河
南总代理们都为这种模式叫好，因为这意味
着有人帮他们找到更多愿意出资经营的经
销商。

李刚认为，这种全退货模式，对于服装
品牌来说，既可以快速了解终端市场信
息，促进资源的优化配置，也可以使加盟
商卸下包袱轻松开店，从繁琐的店务管理
中解脱出来。

咱经销商能不能不卖苦力，换个活法？

答
案


